
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage kündigt Bürgermeisterin Mohrs für eine der nächsten Sitzungen des 

Jugendhilfeausschusses eine Unterrichtung darüber an, wie die Anzahl der Kita-Plätze und die Anzahl 

der Plankräfte steigen, sowie wie viele davon für integrationsorientierte Arbeit, für Sprachförderung 

usw. vorgesehen sind.  

 


